



## EINLADUNG

### Informationsveranstaltung Windenergie und Natur-/Artenschutz in Hünstetten

#### Dialog geht in die nächste Runde

Die Gemeinde Hünstetten lädt ihre Bürgerinnen und Bürger für den **1. Februar 2023**, 19 Uhr, herzlich zu einer Informationsveranstaltung in die **Mehrzweckhalle Wallbach** ein. Vor dem **Bürgerentscheid** zur Windenergie **am 12. März 2023** können Interessierte sich an dem Abend speziell über Natur- und Artenschutz-Fragen bei Windenergieplanungen informieren.

Als Referenten werden Martin Schnell vom Naturschutzbund Idsteiner Land, Jan Kolodziej vom Regierungspräsidium Darmstadt sowie Simon Rätz, Gemeindeförster von Hünstetten, bei der Veranstaltung dabei sein und das Thema aus ihrer Perspektive beleuchten. Die Zuschauerinnen und Zuschauer werden ausgiebig Gelegenheit haben, Fragen zu stellen.

Hintergrund: Beim Bürgerentscheid am 12. März 2023 können die Hünstetterinnen und Hünstetter über die mögliche Planung von Windenergieanlagen auf kommunalen Flächen abstimmen. Auf dem Gemeindegebiet liegen drei Vorranggebiete für Windenergie. Eines davon, das Vorranggebiet 2-372, liegt zum Teil auf Hünstetter und zum Teil auf Idsteiner Gebiet.

Stimmt die Mehrheit der Bürgerinnen und Bürger mit **JA**, dann wird Hünstetten die kommunalen Flächen für Windenergie zur Verfügung stellen. Die Gemeindevertretung von Hünstetten und die Stadtverordnetenversammlung von Idstein haben bereits ein gemeinsames Interessenbekundungsverfahren angestoßen, in dem sich Unternehmen darauf bewerben können, Windenergieanlagen auf den kommunalen Flächen umzusetzen. An diesem Verfahren wird sich Hünstetten nur dann weiter beteiligen, wenn sich die Mehrheit beim Bürgerentscheid für den Bau von Windkraftanlagen ausspricht.

Stimmt die Mehrheit mit **NEIN**, dann wird die Gemeinde ihre Planungen für Windenergie auf den eigenen Flächen einstellen. Das heißt aber nicht, dass grundsätzlich keine Windkraftanlagen in Hünstetten gebaut werden dürfen. Auf privaten Flächen wäre dies nach wie vor möglich. Zudem ist zu erwarten, dass auf den Flächen von Idstein innerhalb des gemeinsamen Vorranggebietes Windkraftanlagen geplant und gebaut werden.

Organisiert und moderiert wird die Informationsveranstaltung vom Bürgerforum Energiewende der LEA LandesEnergieAgentur Hessen. Das Programm unterstützt seit 2014 Kommunen beim Dialog über den Ausbau erneuerbarer Energien.

Bei Fragen wenden Sie sich gerne an das Bürgerforum Energiewende Hessen: Sarah Hottenroth, [sarah.hottenroth@genius.de](mailto:sarah.hottenroth@genius.de), 06151 6272-346